



José: Este poema nos deja claro que demasiada autocrítica puede sofocar nuestra musa interior.

Maya: Creo que el autor está en lo incorrecto: la crítica es una parte importante del proceso creativo. No debería ser eliminada. Sin embargo, esto debería venir después de la inspiración – no durante ella.

Tara: Ya he oído este tipo de cosas. El proceso creativo inicial debería estar separado de la edición y la revisión, ¿verdad?

Raúl: Sí, y esto probablemente da un grado de bendita ignorancia para crear. Cualquier estudio literario profundo revelará que hay poco que es nuevo. Por lo general, las supuestas "nuevas creaciones" son simplemente las adaptaciones de temas perennes.

- T Newfields

Trad.: Druida, Jdinunci, Pedro Garcia, miguel ángel, Krabat y maf

Comenzado: 2011 Tokio, Japón ☆ Acabado: 2015 Tokio, Japón

